

## MAZDA DECROCHE LE PRIX TOP SAFETY PICK+ 2017 DE L'IIHS

- Cette distinction confirme les exceptionnelles performances de la structure de caisse SKYACTIV et des technologies i-ACTIVSENSE en matière de sécurité

Hiroshima / Leverkusen, 13 juillet 2017. Cinq modèles Mazda actuels (spécifications américaines) testés par l'IIHS (Insurance Institute for Highway Safety) aux États-Unis, parmi lesquels le nouveau Mazda CX-5, se sont vu attribuer la note de sécurité la plus élevée de cette organisation à but non lucratif, à savoir le prix Top Safety Pick+.

L'IIHS évalue la résistance aux chocs des véhicules au travers de cinq tests : collision frontale avec chevauchement léger et modéré, choc latéral, résistance du pavillon et efficacité des appuis-tête et des sièges lors de la simulation d'un choc arrière. En outre, les performances des projecteurs et la prévention des chocs frontaux via un système de freinage automatique ou d'alerte de collision avant font également l'objet d'une notation.

Les modèles Mazda testés en 2017 sont le Mazda CX-9, le Mazda CX-3, la Mazda3, la Mazda6 et - plus récemment - le nouveau Mazda CX-5. Chacun de ces modèles a reçu le prix Top Safety Pick+ de l'IIHS dans sa version avec système d'éclairage à LED adaptatif et système de prévention de collision avant en option, deux équipements appartenant aux technologies de sécurité et d'aide à la conduite i-ACTIVSENSE évoluées et innovantes de Mazda.

Selon l'IIHS, Mazda est le seul des 16 constructeurs évalués à avoir décroché la mention Top Safety Pick+ pour chacun de ses modèles actuels testés depuis le début de l'année. Cette performance s'explique par le fait que tous les véhicules de la marque ont obtenu de bons résultats aux nouveaux essais sur les feux ainsi qu'aux tests d'évaluation de la résistance aux chocs.

La structure de caisse SKYACTIV, qui fait partie de l'ensemble des technologies SKYACTIV, garantit un réel plaisir de conduite de par sa légèreté, tout en offrant d'excellentes performances de sécurité en cas de choc, comme l'ont confirmé les résultats des tests de l'IIHS.

Pour de plus amples informations, rendez-vous sur le site web de l'Insurance Institute for Highway Safety : <http://www.iihs.org/>

###

David Barrière  
Directeur des Relations Extérieures  
01 61 01 65 95  
[david.barriere@mazda.fr](mailto:david.barriere@mazda.fr)

Clotilde Journée  
Attachée de presse  
01 61 01 65 92  
[clotilde.journe@mazda.fr](mailto:clotilde.journe@mazda.fr)

Pour plus d'informations :

Mazda Automobiles France SAS  
34, rue de la Croix de Fer  
78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex  
[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)

*ZOOM-ZOOM*

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Mazda Automobiles France



### A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 million de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La recherche et le développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés. Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 105 concessionnaires.

Pour plus d'informations :

Mazda Automobiles France SAS  
34, rue de la Croix de Fer  
78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex  
[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)

*ZOOM-ZOOM*